

Es Necesario Detener la Subversión en Nicaragua

WASHINGTON, marzo 19 (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, afirmó hoy que no basta con ayudar a las nacientes democracias centroamericanas, sino que es necesario detener la subversión de Nicaragua. Shultz expresó su "rechazo categórico" a las palabras del nuevo Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, de que más le valía a la administración Reagan entregar a los países centroame-

ricanos los cien millones de dólares que busca para los rebeldes antisandinistas. El jefe de la diplomacia norteamericana testimoniaba ante el Subcomité de Comercio y Justicia del Senado sobre la demanda de 3.923 millones de dólares para su departamento para el año fiscal de 1987, que comienza el primero de octubre. Sin embargo, ante el candente debate que se celebra en la Cámara de Representantes, hoy habrá de votar mañana sobre la ayuda a los "contras", la sesión se dedicó en gran parte a revisar la política hacia Centro América.

Shultz hizo hincapié en que los "contras", en los dos últimos años, no han recibido ayuda de Washington.

—Favor pase a la página 31.

Estados Unidos Rechaza Acusaciones de la URSS

WASHINGTON, marzo 19 (DPA).— El gobierno de E.E.UU. admitió hoy que dos barcos de guerra norteamericanos penetraron el día 13 de este mes en el Mar Negro en las doce millas de aguas territoriales

soviéticas, pero negó tajantemente la acusación de la agencia TASS de que hubieran llevado a cabo operaciones de espionaje. Voceros de la Casa Blanca

—Favor pase a la página 31.

Sugieren Repatriar a Refugiados Salvadoreños

TEGUCIGALPA, marzo 19 (ACAN-EFE).— Las Fuerzas Armadas de Honduras se pronunciaron hoy a favor de la repatriación de unos 22 mil salvadoreños actualmente refugiados en este país. El jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Humberto Regalado Hernández, señaló hoy que

"a nosotros nos preocupa el tener en nuestro territorio a millares de salvadoreños como refugiados, sobre todo por los problemas que dan".

"Los militares hondureños estamos a favor porque los refugiados de El Salvador se vayan a su país que

—Favor pase a la página 31.

Niña Rusa Llegará a E.U. en "Misión Paz"

MOSCU, marzo 19 (EFE).— La niña soviética Katia Licheva, de 11 años, viajará mañana a E.E.UU. en "misión de paz", para entregar unas simbólicas palomas de papel hechas por sus compañeras de escuela.

"Voy a hablar a los niños americanos de mis estudios, de mis amigos, de mis juegos, y, por supuesto, de

que queremos vivir en paz y tener unas relaciones amistosas con ellos", dijo Katia a la agencia oficial soviética "TASS".

Las palomas de papel que Katia lleva consigo tienen escrita en una de sus alas la dirección de la escuela donde estudia la pequeña "diplomática" so-

—Favor pase a la página 19.

Anuncian el Compromiso de Príncipe Andrés

LONDRES, marzo 19 (DPA).— El Palacio de Buckingham anunció hoy oficialmente el compromiso del Príncipe Andrés, de 26 años y cuarto en la línea de sucesión al trono británico, con Sarah Ferguson, también de 26 años.

La prometida del Príncipe Andrés, hija del encargado del equipo de polo del Príncipe Carlos, comandante Ronald Ferguson, no posee título nobiliario, pero está emparentada con la casa real británica.

Desde primera hora del

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 187 puntos a 400 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en mixto.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala237.75
El Salvador237.75
Mexicano F.O.B.
Laredo233.50.



REUNION DE OPEP. Ginebra, marzo 19. Jefe Ahmed Yamani, Ministro de Petróleos de Arabia Saudita (izquierda), conversa hoy con su colega de Egipto Abdel Hadi Kandil, durante la reunión de la OPEP. Los ministros petroleros acordaron reducir la producción del crudo. (AP).



PRINCIPE CON NOVIA. Londres, marzo 19. El Príncipe Andrés, hijo menor de la Reina Isabel, camina tomado de la mano con su prometida, Sarah Ferguson, en el Palacio de Buckingham. Ambos tienen 26 años. Se anunció oficialmente su compromiso. (AP).



SUBESTACION DESTRUIDA. Yalaquina, Nicaragua, marzo 19. Esta subestación de electricidad quedó destruida después de un enfrentamiento entre fuerzas rebeldes y el Ejército Popular Sandinista. Un soldado sandinista y un técnico murieron. (Reuter).

E.U. Inicia Maniobras Frente a Costas Libia

WASHINGTON, marzo 19 (EFE).— Cazas norteamericanos, desplegados a bordo de tres portaaviones, iniciaron hoy maniobras en el Mediterráneo cerca de Libia, informó el Pentágono.

Larry Speakes, portavoz de la Casa Blanca, no quiso decir si los cazas tienen previsto cruzar la "línea de la muerte", establecida por el dirigente libio, Muamar Gadafi, en el Golfo de Sirra.

Libia reclama como territoriales las aguas y el es-

pacio aéreo del golfo, mientras que Estados Unidos los considera como internacionales.

Speakes tampoco quiso comentar informes periodísticos relativos a que la administración Reagan pretenda que Libia ataque las unidades norteamericanas en el golfo para poder darle así una lección.

El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy a la cadena CBS que Estados Unidos

—Favor pase a la página 31.

OPEP Acuerda Reducir Producción Petróleo

GINEBRA, marzo 19 (UPI).— Los representantes de los países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo anunciaron hoy que alcanzaron un "consenso general" y "un acuerdo sobre los principios" para reducir la producción de crudo, en un esfuerzo para aumentar sus precios.

En el cuarto día de conversaciones en las que la OPEP busca la cooperación de países no miembros para estimular los precios del petróleo, los ministros dijeron que si bien se llegó a un acuerdo sobre una reducción de la producción, todavía existen problemas cruciales en la determinación de cuotas y límites de producción.

"Existe un acuerdo general entre los países miembros de la OPEP que para reafirmar los precios necesitamos reducir los límites de producción", dijo el Ministro petrolero del Ecuador, Javier Espinosa Terán.

Se estima que la producción actual de la OPEP alcanza a 17 millones de barriles diarios, un millón de barriles más que lo producido hasta diciembre y 3

millones de barriles más que lo que la organización estimó para el verano de 1986.

"Necesitamos reducir la producción hasta menos de 16 millones de barriles

diarios", dijo Espinosa Terán.

Antes de la reunión de hoy, el Ministro de Argelia, Belkacem Nabi, dijo a pe-

—Favor pase a la página 19.

Kohl-Weinberger de Acuerdo sobre SDI

GRAFENWOEHR, marzo 19 (DPA).— El jefe de Gobierno alemán occidental, Helmut Kohl, y el Ministro de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, se pusieron hoy de acuerdo acerca de los tratados sobre programa de investigación y transferen-

cia de tecnología referidos a la Iniciativa de Defensa Estratégica norteamericana (SDI), popularmente conocida como "Guerra de las Galaxias".

No se conocieron detalles de lo tratado en las dos horas

—Favor pase a la página 23.

El Ariane III Emplazará Satélites de E.U.-Brasil

KURU, Guayana Francesa, marzo 19 (AP).— El cohete espacial europeo Ariane III, el principal lanzador de satélites occidental hasta que se reanude el programa espacial norteamericano, será lanzado esta noche o mañana temprano a fin de emplazar satélites de comunicaciones

para Brasil y Estados Unidos, se informó.

Se ha previsto que el lanzamiento de la decimoséptima misión del Ariane III será entre las 23:34 GMT de hoy y las 00:09 GMT de mañana, o bien entre las 01:51 GMT y las 02:23 GMT de

—Favor pase a la página 31.